

## Viele Geräte durch Eigenmittel

Generalversammlung der Feuerwehr Vomperbach

Die Freiwillige Feuerwehr Vomperbach legte zum 27. Male Bericht über ihre Tätigkeiten vor. Sie wurde im abgelaufenen Arbeitsjahr 5mal zu Einsätzen gerufen. Glücklicherweise waren es durchwegs kleine Einsätze. Kdt. Blaas konnte jedoch mit Befriedigung feststellen, daß in allen Fällen genügend Einsatzkräfte zur Verfügung standen. Besonderes Augenmerk wurde im abgelaufenen Jahr auf die Ausbildung gelegt. In mehr als 22 Übungen — ausgenommen Bewerbsübungen und Übungen der Jugendgruppe — wurde Grund- und Fachwissen vermittelt. Bei einer Abschlußübung in steilem Gelände wurde, unter Aufsicht von ABI K. Geiler, unter schwierigsten Bedingungen eine Relaisschaltung aufgebaut. Dabei wurden an die Mannschaft als auch an das Gerät die größten Anforderungen gestellt.

Die zahlreich erschienenen Ehrengäste, unter ihnen Bgm. Franz Purner, BFKdt. R. Erler und -Stv. K. Told,

AFKdt. K. Geiler und Gemeinderäte, sprachen der FF Vomperbach Dank und Anerkennung aus. Dies dokumentiert sich auch darin, daß einem Kameraden das Verdienstzeichen des LFV Tirol, Stufe IV verliehen wurde, und ein weiterer Kamerad durch den BFKdt. Erler zum Oberbrandmeister befördert wurde.

Im Tätigkeitsbericht kam weiters zum Ausdruck, daß die Feuerwehr Vomperbach aus eigenen Mitteln zahlreiche Geräte angeschafft hat. Um weiterhin in dieser Weise aktiv werden zu können, veranstaltet die FF Vomperbach in der Zeit vom 3. bis 4. April 1981 ein Pokalkegeln (allg. Klassen). Dabei wird zum 10. Mal das Feuerwehr-Mannschaftskegeln durchgeführt.

Der Kommandant dankte abschließend allen Kameraden für ihre stete Einsatzbereitschaft, dankte den Bezirks-Funktionären und der Gemeinde für ihr Verständnis und ersuchte um weiterhin gute Zusammenarbeit.